

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 26. August 2009

Haltepraxis der Busse im Ortskern

Protokollnotiz Nr. 0026

Der Ortsbeirat nimmt die ausführlichen Darstellungen von Herrn Gerhard von ESWE-Verkehr zur Kenntnis.

Herr Gerhard erklärt hierzu, dass es in den Verträgen verankert sei, dass weder in der Ortsmitte mit laufendem Motor gehalten und schon gar nicht gewendet werden darf. Auch sind alle Haltestellen anzufahren und der vorhandene Buswendeplatz auch tatsächlich zum Wenden zu nutzen.

Sollten diese Probleme weiterhin auftreten, ist Herr Gerhard der zuständige Ansprechpartner. Er bittet dann um eine kurze Mitteilung unter Angabe der Busnummer oder des Kennzeichens, des Tages und der Uhrzeit, damit der entsprechende Fahrer direkt angesprochen werden kann.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher